



Evangelio: Mateo 17:1-9 Un miembro de la familia lee el evangelio mientras que los demás escuchan en silencio.

Tema: Jesús está lleno de sorpresas.

Oración de apertura: Señor, tú manifestaste a tus amigos quién realmente eres, el Hijo de Dios. Ayúdanos a creer en ti mientras que caminemos contigo en nuestra vida diaria. Gracias por ser nuestro amigo. Te amamos. Amén.

Haciendo Enlaces

Un día Jesús y sus amigos Pedro, Santiago y Juan decidieron subir a una montaña. Cuando llegan a la cumbre, Jesús los sorprende. "Su cara brillaba como el sol y su ropa estaba resplandeciente como la luz" (Mateo 17:2). A este suceso se le llama la *Transfiguración*. Entonces vieron a Jesús hablando con Moisés y con Elías, profetas que vivieron mucho antes que Jesús naciera.

Todavía a Pedro, Santiago y Juan les esperaba otra sorpresa. Oyeron la voz de Dios que salía de una nube y decía: "Éste es mi Hijo amado, éste es mi elegido; a él han de escuchar" (17:5). Naturalmente se asustaron, pero Jesús los tocó y les dijo que no se asustaran. Cuando bajaban de la montaña, Jesús les pidió a sus amigos que no le dijeran a nadie lo que habían visto porque la gente no estaba lista para entender lo que acababa de pasar.

Actividad

Materiales necesarios: caja pequeña, tiras de papel, lápices, marcadores, tijeras, pegamento, etiquetas, brillo (glitter)

Los miembros de la familia decoran una caja y la colocan en el centro de la mesa de comer. Corten varias tiras de papel y colóquenlas cerca de la caja, junto con los lápices o marcadores. A partir de hoy, cada persona usará una tira de papel para anotar las buenas acciones que ha hecho. Al final de cada día, los miembros de la familia pueden compartir sus buenas obras y luego colocar las tiras de papel en la caja. Observa cómo la caja de sorpresas se llena de buenas acciones esta semana.

Sugerencias para la semana: Como familia, sorprendan a un vecino, familiar o amigo haciendo una buena obra por ellos.

¡Orando Juntos!

Reúnanse alrededor de una mesa de oración con una Biblia, un crucifijo, una vela y una caja de sorpresas.

Líder: Dios de sorpresas, gracias por mostrarnos que Jesús es tu Hijo.

Todos: Señor, ayúdanos a sorprender y deleitar a otros con nuestra amabilidad y bondad. Amén. Dénsenos unos a otros una señal de la paz y el amor de Dios.

Tiempo Para Que Comparta La Familia

Usen las siguientes preguntas para guiar sus discusiones.

Con niños pequeños: ¿Te gustan las sorpresas? ¿Por qué? ¿Qué sorpresas son realmente divertidas? Jesús está lleno de buenas sorpresas. Nombra algunas buenas sorpresas.

Con niños de escuela primaria: La Transfiguración de Jesús nos mostró que Jesús es Dios. ¿Qué haces que muestre que eres un discípulo (seguidor) de Jesús? Danos algunos ejemplos. ¿Sabes algunas otras historias en las que Jesús sorprendió a la gente? Comparte.

Con preadolescentes: Dios les dijo a los amigos de Jesús que lo escucharan. Cuando escuchas a Jesús y vives como él enseña, ¿Sorprendes a tus amigos y a otros? ¿Por qué? Nombra algunas personas que conoces que escuchan a Jesús y viven como discípulos suyos. Danos ejemplos específicos.